

*Museo de Arte Colonial.*

El Museo de Arte Colonial fue fundado a mediados de la década de 1960, exponiéndose en él una gran cantidad de obras coloniales realizadas tanto en Venezuela como en Portugal, Ecuador, Perú, México y Bolivia.

En 1995 su lugar de emplazamiento original fue cambiado a una inmensa casona que perteneció a José Antonio Paredes Angulo, declarada como parte del Patrimonio Histórico Nacional.

### RECTORADO DE LA UNIVERSIDAD DE LOS ANDES Y MUSEO ARQUEOLÓGICO

**El Rectorado universitario funciona en una importante edificación inspirada en las instituciones europeas antiguas. Fue construido en 1785 para ser destinado al Colegio Eclesiástico, aunque unos años después comenzó a ser utilizado como Universidad.**

El Rectorado universitario funciona en una importante edificación inspirada en las instituciones europeas antiguas. Fue construido en 1785 para ser destinado al Colegio Eclesiástico, aunque unos años después comenzó a ser utilizado como Universidad.

Con el correr de los años además de encontrarse ubicado el Rectorado fue instalado también el Museo Arqueológico, además de algunas oficinas dependientes de la Facultad de Odontología.

**En el Museo, que fue abierto por primera vez en 1986, se realizan constantes investigaciones y estudios de interés cultural y científico sobre la vida regional antes de la llegada de los españoles, además de abocarse a la recopilación de datos y objetos relacionados con acontecimientos ocurridos durante el período colonial.**

Entre las piezas que pueden verse en el interior del Museo, se encuentran algunas que datan de hace 20.000 años de antigüedad, además de contarse con una amplia biblioteca y de cursos y seminarios sobre antropología y diversas ramas de las ciencias sociales.

*Patio del Rectorado de la ULA.*